

Aujourd'hui nous sommes le jeudi 11 janvier.

Je me dispose à prier en pensant au vent de l'Esprit qui souffle sur le monde. J'essaie d'ouvrir mes portes et mes fenêtres intérieures pour qu'il puisse façonner mon coeur. Je lui demande la grâce de connaître intérieurement Jésus. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons Esprit de Dieu intercède pour nous.

La lecture de ce jour est tirée du premier chapitre de l'évangile de Marc.

En ce temps-là, un lépreux vint auprès de Jésus ; il le supplia et, tombant à ses genoux, lui dit : « Si tu le veux, tu peux me purifier. » Saisi de compassion, Jésus étendit la main, le toucha et lui dit : « Je le veux, sois purifié. » À l'instant même, la lèpre le quitta et il fut purifié. Avec fermeté, Jésus le renvoya aussitôt en lui disant : « Attention, ne dis rien à personne, mais va te montrer au prêtre, et donne pour ta purification ce que Moïse a prescrit dans la Loi : cela sera pour les gens un témoignage. » Une fois parti, cet homme se mit à proclamer et à répandre la nouvelle, de sorte que Jésus ne pouvait plus entrer ouvertement dans une ville, mais restait à l'écart, dans des endroits déserts. De partout cependant on venait à lui.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

De toutes les misères du monde, il y en a peu d'aussi terribles que celles vécues par les lépreux au temps de Jésus. Souffrances physiques, exclusion, dégoût... mais Jésus est saisi de compassion devant cet homme. J'observe cette rencontre. Je regarde la main de Jésus qui se tend et qui touche.

Point 2

Je regarde cet homme malade de la lèpre. Quelle doit être grande sa surprise ! Jésus le considère, le regarde, le laisse s'approcher, le touche, lui parle, et bien sûr, le guérit. Tant de nouveauté pour cet homme, en si peu de temps : quelle puissance de vie cela peut-il provoquer ?

Point 3

Le témoignage de l'homme guéri, de l'homme sauvé se répand a toute vitesse. Jésus lui-même ne s'y attendait probablement pas. Il est venu pour annoncer la Bonne Nouvelle aux pauvres, et voilà que lui-même est témoin de la grandeur de ce que Dieu a voulu. Avec Jésus, je regarde Dieu qui agit dans le monde.

J'écoute à nouveau cet évangile. Je prête mon attention à la force de vie qui habite les désirs, les relations, les communications.

Je me tourne vers Dieu. Lui aussi s'approche de moi, et ne crains pas mes lèpres. Je lui parle comme le lépreux parle à Jésus. Je lui demande qu'il continue de transformer ma vie.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.

Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen